



Antrag

der Fraktion der FDP

Durchgehende AKN-Anbindung des Kreises Segeberg an den Hamburger Hauptbahnhof

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, sich in ihrer Funktion als Anteilseigner der AKN Eisenbahn AG in den entsprechenden Gremien des Unternehmens dafür einzusetzen, dass eine Lösung gefunden werden kann, die eine dauerhafte und ganztägige Durchfahrt der AKN Linie A 1 von Bad Bramstedt zum Hamburger Hauptbahnhof zu gewährleisten, und damit Plänen zum Rückbau beziehungsweise zur Rücknahme dieser Maßnahme entgegenzuwirken.

Dr. Heiner Garg
und Fraktion